

“El horizonte 2030 de las estaciones de servicio”, a debate, en MOTORTEC 2025

Los representantes de las asociaciones más importantes del sector: AESAE, AEVECAR y CEEES analizarán el presente y el futuro de las estaciones de servicio en España.

Durante la celebración de la jornada del sector en MOTORTEC 2025, organizada por MADIC group, como debate final en formato de “mesa redonda”, se dará voz a los representantes de las asociaciones más reconocidas del sector de las estaciones de servicio en España.

D. Javier de Antonio, recientemente nombrado Presidente de la CEEES, D. Víctor García Nebreda, Secretario General de AEVECAR y D. Manuel Jiménez Perona, Presidente de AESAE, serán los encargados de analizar y dar voz a sus representados sobre los temas de actualidad y el reto 2030 al que deben adaptarse las estaciones de servicio. Temas como las nuevas energías para la movilidad, los nuevos modelos de negocio o la necesaria implantación de las nuevas tecnologías en el sector, serán el centro del debate.



(Imagen de D. Nacho Rabadán de la Plataforma de Combustibles Renovables)

“Estaciones de servicio, horizonte 2030” comenzará a las 10:30h en el auditorio del propio pabellón 8 dedicado a las estaciones de servicio. El acceso y la participación será gratuito previo registro como visitante de la feria, a través de la web habilitada por la organización de Motortec: <https://www.ifema.es/motortec/entradas>

NOTA DE PRENSA

Una vez más el equipo de Marketing & Comunicación de MADIC Group estará a disposición de todos aquellos que necesiten ayuda para su registro en la feria, así como cualquier otra información adicional que necesiten.

*MADIC group estará presente en MOTORTEC 2025, en el **pabellón 8, stand 8C03**.*

Más información:

Jorge Jiménez Suárez - *JP Marketing & Comunicación*

Tfno. +34 627 685 416 / jorge.jimenez@madic.com

Sobre CEEES

*La Confederación Española de Empresarios de Estaciones de Servicio (CEEES) es una entidad de carácter nacional y sin ánimo de lucro constituida hace más de cuarenta años bajo el objetivo de ser el órgano de reunión de todos los empresarios de Estaciones de Servicio españoles. En la actualidad Agrupa más de **4.000** instalaciones de todo el territorio nacional dedicadas todas ellas a la distribución, venta y/o comercialización de productos petrolíferos.*

Más información: <https://ceees.com/>

Sobre AESAE

Asociación que nace con vocación de unir y dar voz a todo el sector de las estaciones de servicio automáticas (tanto empresas operadoras como instaladoras), por lo que está abierta a todos los empresarios del sector, sean personas físicas o jurídicas. En la actualidad, hay más de 600 estaciones de servicio.

Más información: <http://www.aesae.es/>

Sobre AEVECAR

Agrupación Española de Vendedores al por menor de Carburantes y Combustibles. Nace para dar respuesta a los problemas actuales que tienen las estaciones de servicio. En ella están representados todos los actores de este sector: estaciones de servicio abanderadas, blancas, de petroleras, con contrato de arrendamiento... Tanto de grandes volúmenes como medianos y pequeños. Urbanas, de carretera y rurales. Cuenta con más de 3.000 asociados.

Más información: <https://www.aevecar.com/>

Sobre MADIC Group

Grupo Familiar Francés desde hace más de 50 años, el grupo MADIC está presente en todo el mundo, gracias a 36 plantas industriales. El grupo MADIC desarrolla su experiencia internacional en los campos de la energía y el medio ambiente automotriz, los pagos no atendidos y el seguimiento del recorrido del cliente.

Más información: <https://groupe.madic.com/es/inicio/>